



Arbeit für Zeit – Zeit für Arbeit

Nachrichten

Zuwachs beim Verein Zytbörse

Region Thun Laut Mitteilung des Vereins Zytbörse blickten dessen Mitglieder auf ein bewegtes Jahr zurück. Im Tauschnetz wird Arbeit mit Zeit und nicht mit Geld bezahlt. «Der Tauschkreis erweiterte sich um 70 neue Mitglieder», heisst es. Vorwiegend altershalber waren in der gleichen Größenordnung Austritte zu verzeichnen. Seit Jahren nehme die Tendenz, Zeit zu horten, stetig zu, was zu einer Verknappung von Stunden für Tauschgeschäfte führe. Neu ergänzen Renate Armbruster und Andrea Thurian das zuletzt noch dreiköpfige Vorstandsteam. Mit Brigitte von Wartburg, Basil Bucher und Andreas Hänni konnten «drei wichtige externe Stützen» für den Vorstand gewonnen werden. Bernhard Schädeli erhielt die Ehrenmitgliedschaft. (PD)